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本日のビジター紹介

幹事報告

第850回例会 平成20年9月18日(木) p.1

本日の出席率 90.24％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　41名
出席　　　　　　　37名
欠席 (免責0名 )      4 名
ビジター  　　　　   7 名

出席　　　　　　　 36名
メークアップ　　　　5名
出席規定除外　　　　0名

様こんにちは。本日は佐世保中央ロータリークラ
ブ節目の第850回例会です。その第850回例会に、

鈴木泰彦ガバナーをお迎え出来、佐世保中央ロータリー
クラブ全会員より感謝申し上げます。本日の鈴木泰彦ガバ
ナーの「ロータリーで心を耕そう」お話を聞かせて頂ける
のを、全会員楽しみにしています。鈴木泰彦ガバナー宜し
くお願いいたします。

さて、鈴木泰彦ガバナーは、私より2つ年上で佐世保北高
の先輩です。建築の仕事や建築士会でもお世話になって
います。又鈴木泰彦ガバナーは福岡大学の工学部建築学
科のご卒業で、私の息子も福岡大学の工学部建築学科の
卒業で息子の大先輩です。歴代のガバナーは、医学系とか
経済系の方が多い中、工学部建築系と異色の学歴です。ち
なみに私も工学部建築学科です。　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　
さて、本日の鈴木泰彦ガバナー公式訪問例会終了後午後
2時より、佐世保公園でガバナー公式訪問記念植樹式を開
催いたします。中央ロータリークラブ創立から10年間ガバ

ナー公式訪問時に「ホルトノキ」の記念植樹式を続けてい
たのですが、途中中断致しまして、8年ぶりに開催する事
になりました。

「佐世保の桜名所づくり」の活動として、9月26日に「さ
せぼ桜の会」が設立されるのを機会にプレイベントとし
て、中央ロータリークラブガバナー公式訪問記念植樹式
を行うことにしました。このことは、今年度の中央ロータ
リークラブ竹本慶三社会奉仕委員長の「ロータリーとして
佐世保の地域社会のまちづくりにいかに貢献できるか」
の活動テーマの一環であり「桜の植樹を通してまちを元
気にさせよう」との社会奉仕委員会の活動計画と「させぼ
桜の会」活動とが一致し、「させぼ桜の会」のご協力を得
まして、佐世保市に記念植樹を行うことができます。

「させぼ桜の会」は佐世保南ロータリークラブ会員が主に
なって活動されています。コ・スポンサークラブの佐世保
南ロータリークラブとの縁で、今日の第850回記念例会に
鈴木泰彦ガバナー公式訪問記念植樹式を開催できること
を深く感謝申し上げます。

最後に鈴木泰彦ガバナーの「ロータリーで心を耕そう」の
ご指導、宜しくお願い致しまして会長挨拶と致します。

皆



WEEKLY REPORT
cooperate with パソコン倶楽部editorial staff：出席・週報委員会

第850回例会　平成20年9月18日(木 ) p.2

委員会報告

幹事報告

本日のビジター紹介

ニコニコボックス

＊国際ロータリー第2740地区ガバナー　鈴木 泰彦　様
18年目を迎えられました佐世保中央ＲＣへ訪問いたし大変
嬉しく存じます。地区へは鶴田パスト会長にライラ委員長と
して又田代さんへは副幹事としてご支援いただき心より感
謝申し上げます。指山会長のリーダーシップのもとこの一年
が素晴らしい事をご祈念申し上げます。

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事
鈴木泰彦ガバナー・内海和憲ガバナー補佐・馬郡謙一地区
幹事、本日はお忙しい中ご訪問頂き心より感謝申し上げま
す。又、沢山のご来訪者の皆様にはたぶん毎回ガバナーの
同じお話をお聞きになられる事おくやみ申し上げます。と鈴
木ガバナーがおっしゃっておられました。どうぞ本日のお話
しと、桜の植樹式までお付き合い下さい。

＊内海 和憲ガバナー補佐
9月4日クラブ協議会では大変お世話になりました。仲間の
愛をひしひしと感じた時間でした。皆様のご支援に感謝申し
上げます。

・ガバナー事務所
　ＲＩ第2650地区ロータリー情報マニュアル編集委員会
　よりの会員増強対策「ロータリークラブへお入りになり
　ませんか？」パンフレット作成のご案内

牛島　義亮　中央会幹事
9月15日に佐世保カントリー俱楽部に於いて、第２回中央会ゴ
ルフコンペを開催しました。成績は以下の通りです。
・優勝　古川　直記　君
・準優勝　坂井　智照　君
・西海賞　前田　眞澄　君

岡崎　公一　地区大会実行委員会幹事
圓田 治大会実行委員長にかわりまして、地区大会の P R にまい
りました。ご出席・ご登録のほど宜しくお願いします。
・11月 8日 (土 )　記念ゴルフ大会　
  　　場所：佐世保カントリー俱楽部
・11月 14日 (金 )　R I 会長代理歓迎晩餐会　
  　　H T Bホテルヨーロッパ内「レンブラント・ホール」 
・11月 15日 (土 )　本会議 ↗

・11月 16日 (日 )
  　森山良子コンサートならびにルー大柴と海老原靖芳の「親
  　と子でトゥギャザーしようぜ！」

海老原靖芳［エビハラヤスヨシ］：１９５３年、佐世保生まれ。
放送作家。主にお笑い番組を手がけ、コント赤信号、とんね
るず、志村けん、ザ・ドリフターズなどのコント台本やＮＨ
Ｋで放送された「お江戸でござる」、なんばグランド花月の「吉
本新喜劇」等の脚本や、「軽井沢のボーイ」等の小説を執筆。

・佐世保東南ロータリークラブならびに
  ハウステンボス佐世保ロータリークラブ
　活動報告書送付のご案内

・陸上自衛隊相浦駐屯地
  第3教育団長兼相浦駐屯地司令　宮本　修一様
　 陸上自衛隊相浦駐屯地創立53周年記念行事案内状
　 日時：10月19日 (日 )　9：00～15：00　
　 場所：陸上自衛隊相浦駐屯地

・直前ガバナー事務所
　ガバナー月信掲載写真
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１.　例会変更

２．来　　信

　佐世保ロータリークラブ
　　9月24日 (水 )12：30～ → 9月24日 (水 )18：30～
　　場所：佐世保玉屋8階文化ホール／観月例会のため

　雲仙ロータリークラブ
　　10月11日 (土 )　休会
　　定款第6条第1節により

平岩 義明　国際奉仕委員長
・創立記念例会、２次会のご案内
  前年度、釡山蓮山ロータリークラブ創立記念に出席のおり、蓮
  山のメンバーが我々中央ロータリークラブのメンバーに、韓国の
  ことをもっと知ってもらおうという趣旨の元、２次会が蓮山会員
  のお宅を訪問して行われました。いきなりの蓮山ロータリークラ
  ブの方々の企画で当クラブのメンバーはビックリしました。私た
  ちも日本の家庭をもっと知ってもらおうと思い、指山会長と牛島
  前会長のお宅で、２次会を開催する運びになりましたので、会員
  の皆様、並び夫人の皆様の多数のご参加をよろしくお願いします。

国際ロータリークラブ第2740地区
　　　　　　　　　ガバナー　　　 鈴木　泰彦　様
　　　　　　　　　ガバナー補佐　 内海　和憲　様
　　　　　　　　　地区幹事　　　 馬郡　謙一　様
佐世保南ロータリークラブ　　　　  中島　洋三　様
　　　　　　　　　　　　　　　　 松尾　圭祐　様
　　　　　　　　　　　　　　　　 川淵　孝順　様
　　　　　　　　　　　　　　　　 岡崎　公一　様



7月誕生日会員

7月結婚記念日会員
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＊芥川 浩一郎　君
鈴木ガバナーさんのご来訪、本当に有難うございました。ご
苦労さまです。

＊古賀 純男　君
66回目の誕生日と結婚38回忌を無事向かえることが出来ま
した。この後1年でも長生きできますよう仏（坂井住職）に感
謝して精進したいと思います。

＊鶴田 明敏　君
鈴木ガバナー御来訪ありがとうございます。ライラ委員長と
して本年一年間よろしく御指導お願い申し上げます。尚、16
日は大村ロータリークラブで、ライラの卓話をさせていただ
きました。

＊井上 亮　君
佐世保南クラブの皆様には，娘が大変お世話になっており
ます。この場をお借りして厚くお礼申し上げます。鈴木ガバ
ナー始め地区幹事の馬郡様、南クラブのたくさんのメンバー
のご来訪を歓迎してニコニコします。

＊大久保 厚司　君
マニラで開催された世界生体材料学会（ＩＳＡＣＢ2008）に
発表してきました。もうひとつの目的はニューヨーク大の教
授と長大の学部長を会わせることもできましたが、少しサン
ミゲールを飲んでたもので、仲の良い九大教授から「大久保
ちゃん、何しにきたの」といわれてしまいました。

＊古川 直記　君
先日の中央会のゴルフコンペで優勝させていただきました。
ありがとうございます。

＊会員一同
鈴木ガバナーの御来訪を歓迎いたします。

本日の合計　　　　　　47,000円
本年度の累計　　　　  321,000円

国際ロータリー第2740地区ガバナー
　　　　　　　　　　　　　鈴木 泰彦　様

皆さんこんにちは。まず、7 月 9 日には佐世保市内 8 ク
ラブ合同での激励会を開催して頂きまして、ありがとう
ございました。

先ほど、指山会長から「建築家」と紹介がありましたが、
ハッキリ申し上げまして、勉強はしておりません。小さ
い頃は小学校でソフトボール、中学校では 9 人制バレー
ボールを真っ黒になるまで練習しました。ところが高校
では、応援練習が嫌いで九十九島で伝馬船のこぎ方を習
うなど、奔放な高校生活をしておりました。ですから行
く大学は無かったのですが、父親の勧めで福岡大学へ行
きました。下宿でのアルコールとマージャン漬けの生活
に嫌気が差し、大学のサッカー部に入部しました。猛烈
に取り組んだら、卒業まで 7 年かかりました。上下関係
の難しさ、下級生の指導の仕方など習う場があることに、
スポーツをやっていて良かったなと、思います。

大学在学中から、大阪で2年ほど修行しました。卒業後、
父親と 2 年ほど一緒に仕事をしていましたが、突然父親
が亡くなりました。途方に暮れていた時、修業先の社長
が大阪から通夜に飛んで来てくれました。通夜の席で社
長から、「みんな君のブレーンじゃないから、よく注意
しておけ。」と、助言を頂きましたが、その言葉の意味が、
当時の私には分かりませんでした。葬儀のお礼に、ある
商社を訪ねた際にお会いした課長さんは、弊社の事情を
よくご存じでして、弊社の役員を一人一人分析し始めま
した。私はその時、大阪の社長さんが言った言葉を理解
出来ました。また酒の飲み方や中洲での遊び方を、丁寧
に教えて頂きました。酒席で若い私に言った課長さんの
言葉は、今も私の信条となっています。それは、「自分
をさらけ出せ。そうすれば納得の行く回答が帰って来る」
と「呼ばれた座敷には必ず顔を出す」です。
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公式訪問卓話の続き

次回例会　　9月 25日 ( 木 )　 12:30～
次々回例会　10月 2日 ( 木 )　 12:30～
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40代で、日本木材青壮年団体連合会の会長になりました。
その時の友人達が、現在の情報ネットワークになってい
ます。ロータリーも同じです。本音で話せる仲間がいるこ
と、情報交換できる組織があること、は大切な財産だと
思います。

本年度の RI会長である D.K.LEE会長のお話をします。
7月7日、彼は韓国のロータリーは日本をお手本にしてい
るからと、世界規模の会員増強セミナーで最初に日本を
訪問し、国際協議会で話したことを何度も繰り返して帰
りました。保健事情や水事情、飢餓や紛争で、１日3万人
の子供達が亡くなっています。そんな子供達を何とかロー
タリーで救いたい、そして子供達の夢をかたちにしたい、
そのためには何をしなくてはならないのか？やはり、世界
中に一人でも多くのロータリアンがいた方が良いと言う
ことです。少ない浄財でも数多く集まれば、多くのニーズ
に応えられるという考えです。会員増強はクラブにとって
も大事なことです。クラブを活性化していくためには、若
い会員を増やさなくてはならない事も事実です。以上の
事にご理解を賜りたいという事です。

地区のテーマとして「ロータリーで心を耕そう」を挙げま
した。近年日本では、年間3万人の自殺者がいます。また
子供が親を殺す、或いは「誰でもいいから人を殺したかっ
た」と考える人がいます。大分の教育委員会や、偽造・偽
装に関わったロータリアンなど、私利私欲に走る前に、
躊躇する気持ちを持つ事が大切だと思うのです。倫理観
や社会的道義をもう一度見つめ直す「時」です。権利や自
由を謳うなら、義務と責任が伴うのです。昨年の地区大
会で、五木寛之さんの講演「日本人の心が病んでいる」と
いうテーマを聞き、同じ考えを持っている人はいるのだと、
私は大変勇気付けられました。雑多な人種が集まるアメ
リカ合衆国でも、国歌斉唱の時には皆が胸に手を当て国
歌を歌います。基本が出来ているのです。今の日本は「基
本」を見つめ直す時期だと思います。

ロータリーは良いプログラムを持っています。将来経済
大国になあるであろう、ロシアやインドや中国に対し、日
本の子供達に良い機会をあたえる事が我々ロータリアン
の使命であろうと思います。インターアクトやローターア
クトを応援する。青少年交換をする。財団奨学生を送り
出す。米山奨学生を迎え、日本を学ばせて帰す。教職員
に任せるだけではなく、素晴らしい制度で子供達を育て
ることや、制度を推進することが大事だと思います。中国
人が多すぎると言われる米山奨学制度ですが、今や RIも
認める制度となりました。制度の見直しもありますが、続
けることが良い結果を生んでいくと思います。国家百年

の大計というならば、人作りは 100年や 200年かかって
も我々ロータリーが引き継いで行く活動であると思いま
す。財団学友が作ったクラブが出来ました。神奈川湘南
ロータリークラブ、大阪ネクストロータリークラブ。ロー
タリーもどんどん変わります。

出席率が 50％でも良くなりましたが、いろんな国から加
盟要望があります。地方によってはメーキャップに行く
苦労があるので、緩やかになった訳です。緩やかになっ
たから、ロータリーは弛んでいると考えないで下さい。出
席することが会員に課せられた唯一のクラブ奉仕だと思
います。地域発展や子供達の育成プログラムを考えたり、
我々自身の倫理観の造成を考えることが大事です。

持ち時間が来ましたので、終わりにします。
ご静聴ありがとうございました。

*ガバナー公式訪問記念植樹式 *
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